

Dr. rer. pol. Jens Libbe



Jens Libbe promovierter Volkswirt und Sozialökonom, ist wissenschaftlicher Mitarbeiter am Deutschen Institut für Urbanistik (Difu), wo er den Forschungsbereich „Infrastruktur, Wirtschaft und Finanzen“ leitet. Seine Arbeits- und Forschungsschwerpunkte liegen unter anderem in den Bereichen Zukunftsstadt und urbane Transformation, Digitalisierung und Smart City, Infrastruktursysteme und kommunale Daseinsvorsorge, institutioneller Wandel kommunaler Aufgaben und Governance öffentlicher Unternehmen, Begleitforschung und Evaluation. Er hat zahlreiche Publikationen zu den genannten Themenfeldern veröffentlicht.

Jens Libbe hat langjährige Erfahrungen in der Initiierung und Durchführung transdisziplinärer Forschungsprojekte in Kooperation mit nationalen und internationalen Partnern. Er ist Mitglied der Deutschen Akademie für Städtebau und Landesplanung sowie Netzwerkpartner der Akademie für Raumforschung und Landesplanung. Er berät Ministerien und Kommunen und wirkt in diversen Beiräten, Förderausschüssen und Jurys mit. Zudem gibt er regelmäßig Vorlesungen an verschiedenen Hochschulen.

Jens Libbe studied Socioeconomics and Economics (Hamburg) and holds a Dr. rer. pol. in Transition of Urban Infrastructure (Leipzig). He is researcher at the German Institute of Urban Affairs, where he serves as a director of the Infrastructure, Economy and Finance Department. His work focuses on City of the future and Urban Transition, Digitalisation and Smart City, Infrastructure Systems and Services of General Interest, Institutional Change of Public Services and Governance of Public Utilities, Accompanying Research and Evaluation.

Jens Libbe has long standing experiences with transdisciplinary research projects together with national and international partners. Moreover he is member of the

German Academy of Urban Development and Land use Planning and network partner of the German Academy for Spatial Research and Planning (ARL). Furthermore he participates in the European Research Alliance. He consults ministries and municipalities and is member in several advisory boards, grants committees and juries. In addition he gives lectureships at several universities.